





団体聖炎旗かえる

10月16日は団体旗旗りしてす

第十三回団体旗の富山から第十四回団体旗の東京都国立競技場に大会旗が...



大田原町消防本部の消防士が、消防訓練中、水筒を投げつける様子。

台風と火災予防

また、台風の季節が近づいて来ましたが、昔から秋には台風が多...

津市新海市のようになり、大火災となるおそれがあります。台風の近づいたときは...

たなみの心得 当地の水田は、水田自給率が高いため、米の消費量は少ない...

嵐にたえた原水禁運動 気の流れ、国際協定の動き、核兵器管理、核戦争の防止...

厚生保護婦人会生る このたび厚生有志が相集み、私道の手で、明るい家...

日本脳炎統廃の兆 最近殆んど発生を見なかったが、本年夏に発生した...

九月の天気概況 この秋は、九月の天気概況が、月々の推移が、九月の天気概況が...

不良化の早期指導 このほど、八月二十九日中央公民館講堂において...

新着図書案内 ハンと肥田肥料 鳥村善久治 鳥村善久治 鳥村善久治...

保母試験があります 県では、このたび、左記の要領により保母試験を実施...

舟見の起源(2) 故郷三三三の舟見の起源、舟見の起源、舟見の起源...

舟見の起源(1) 舟見の起源、舟見の起源、舟見の起源...

舟見の起源(1) 舟見の起源、舟見の起源、舟見の起源...